



Lettre du rabbin Amram Blau s'opposant au sionisme

- 17 janvier 1974
-

Jérusalem, le 17 janvier 1974

À tous ceux qui croient en la justice :

Les nations du monde ont accepté le mensonge évident lorsqu'elles ont reconnu les sionistes, ces hérétiques qui ont établi leur État par la conquête sous le nom d'« Israël », comme une partie du peuple juif. **Ces nations ont ainsi permis aux hérétiques sionistes de conquérir le peuple juif lui-même.** Par cette action, ces nations ont offensé le peuple juif authentique, sa Torah et sa foi d'une manière bien pire que celle dont le peuple juif a jamais été blessé par les Arabes, compte tenu du fait que ces hérétiques sionistes et leur établissement de leur État par la conquête n'ont aucun lien avec le peuple juif.

Il est bien connu que seule la Torah définit le peuple juif. Le peuple juif n'a aucun lien avec les sionistes, le sionisme ou leur État conçu sous l'idée du nationalisme. Le judaïsme n'a rien à voir avec le nationalisme.

Le peuple juif est absolument opposé à toute atteinte à la nation arabe. La nation arabe n'a jamais porté atteinte au peuple juif jusqu'à l'avènement du nationalisme sioniste. Le peuple juif est tenu par la Torah de rechercher la paix avec les gouvernements dont il est citoyen et de ne se rebeller contre aucune nation, à Dieu nous en préserve, surtout lorsqu'il s'agit de la Terre Sainte, où il nous est interdit de nous lancer dans une immigration massive.

Les juifs qui suivent la Torah ne sont même pas soupçonnés de meurtre ou de blessures contre qui que ce soit, et il nous est strictement interdit de nous engager dans toute action violente, y compris en relation avec la lutte pour la Palestine. Le judaïsme est totalement opposé au nationalisme, et en fait, les juifs ont refusé de rejoindre l'État sioniste, même si cet État se proclame le représentant du peuple juif.

Tous les juifs qui croient en Dieu et en sa Torah, et qui observent la Torah et ses commandements, sont fidèles aux serments prêtés à Dieu et ne participent pas à cette révolution nationaliste, mais sont plutôt les otages de la conquête sioniste. Même ceux qui ont été entraînés dans le projet sioniste le font contre les enseignements de leur foi et de leur religion. Les sionistes disent à tous ceux qui s'opposent à leur idéologie de quitter le pays, mais ils ont tort !

Toute personne dans le monde qui croit en la justice doit savoir que le monde entier ne sera pas épargné si l'expérience sioniste continue, car de nombreuses personnes innocentes en souffriront. Toute personne miséricordieuse et juste doit se lever et mettre un terme aux sionistes !

Que Dieu accorde la paix à nous et au monde entier.

Je demande que ma lettre soit distribuée partout où elle peut être utile.

Amram Bleu

<https://nkusa.org/letter-from-rabbi-amram-blau-opposing-zionism/>